

La société alsacienne Bieber Bois ([MENUISERIE BIEBER](https://www.menuiseries-bieber.com/) / T : 03.88.00.97.97) installée à Waldhambach (Bas-Rhin) et fabricant expert de menuiseries extérieures sur mesure en bois, bois-alu, grille les étapes depuis son rachat par le Groupe HPG en 2020. En 3 ans, l'entreprise a doublé son CA et investi 4 M€. millions d'euros. L'entreprise a récemment ouvert sur son site historique un showroom, qui accueille les menuisiers aussi bien que les prescripteurs. <https://www.menuiseries-bieber.com/>